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教科書採択 育鵬社が「裏切り行為？」 2011/08/13 08:11 

  藤岡信勝氏が歴史公民教科書公開討論会で暴露！ 
  

   年表引き写し、育鵬社が採択戦 

   中に発表、横浜市勝利に導く? 

  
 八月末まで全国で繰り広げられている中学校の歴史・公民教科書の採択戦。 大のヤマ場と見られていた横浜市は自虐派支

持の左翼グループの激しい攻勢にもかかわらず、保守系の育鵬社が採択されたのは既報の通り。ところが、これは「育鵬社の裏

切り行為」という爆弾発言が飛びだした。 
  
 発言したのは新しい歴史教科書をつくる会の藤岡信勝代表。12日、永田町の星陵会館で行われた日本政策フロンティア主催

の「歴史公民教科書公開討論会」の締めの発言で、育鵬社を代表して出席した石井昌浩氏が、「残念ながら保守のパイは少な

い、そうした中で二社がそれを奪い合うということはあまり望ましくない」と発言したのを受けて、語ったもの。 
  
 藤岡信勝氏は、「いま石井先生は、少ないパイを奪い合うことは望ましくない、ということを言われましたが、それを育鵬社さん

は完全に裏切っております」と前置きして、要旨、次のように横浜での採択戦の背景を語った。 
  

 
 左が自由社・藤岡信勝代表、右は育鵬社の石井昌浩氏 

  
一、横浜は前回、自由社の教科書が採択され、延長上でいけば今回も自由社が採択される筈で 
  した。しかし、私どもは年表の引き写し問題が発生してしまい、そのこと自体は、これは皆さん 
  にお詫びしなければならない。二年前に退社した編集者がそういうことをしていたとは私どもも 
  気がつかなかったのです。 
  
一、しかし、この事実は誰も気付いていなかった、当事者の東京書籍さんですら知らなかったの 
  です。けれども、育鵬社さんのグループが気付いて、八木秀次さん（日本教育再生機構理事 
  長）は既に四月にはその事をご存知でした。 
  
一、それを採択戦たけなわの時期に合わせて発表しました。それをすぐに左側の人たちが察知 
  し、横浜で記者会見をして、「年表盗用だ」と発表しました。それを朝日新聞が大々的に記 
  事として報道したのです。 
  
一、そしてその朝日新聞の記事を使って、こんどは横浜で八木秀次さんが講演して、五分間にわ 
  たって自由社を糾弾する。こういう事をされたので、小さなパイを自由社から奪ったのは育鵬 
  社さんだということです。これは具体的歴史的事実ですので、皆さん是非、この事をご記憶く 
  ださい。  
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公開討論会が行われたステージのスナップ 

  
 この発言に、討論会に参加していた会場の客席からは、「ほお～」というどよめきにも似た声があがり、隣の育鵬社・石井昌浩

氏も明確な反論をしなかった。 
  
 自由社の年表盗用の事実を、もっとも効果的なタイミングで発表して、自由社へのマスコミパッシングを誘導する。それを効果

的に使って、漁夫の利を得たのは育鵬社という、なんとも後味の悪い経過が発表された事になる。今後、両者のわだかまりは一

層高まりそうだ。 
（ニュース調ここまで） 

  
 参加された皆さま、夏休みに入ったにもかかわらず、お疲れ様でした。いや～、この件は今回初めて知らされたので、本当にビ

ックリしました。保守にとっては天敵とも言える反日左翼と朝日新聞を利用して、全国で 大市場規模（前回までの18地区が今

回から一本化された）の横浜で勝利を手にした育鵬社、という構図が明らかにされましたが、皆さま、これをどう感じられるでしょう

か？ 
  
 この公開討論会、主催者の懸命な努力にかかわらず、今回も名古屋同様に自虐派五社は欠席でした。ただ、二人の討論を聞

いていて感じたのは、あくまで保守のスタンスにこだわって戦っている自由社と、多少のことには目をつむって現実重視で拡販を

狙った育鵬社という対比が明確になったように感じます。 
  
 質疑の時間で、私が手を挙げ、「GHQ 高司令官だったマッカーサーが、後に、日本の戦いは自存自衛だった、という発言をし

ているが、二社はこのことを教科書に記述したのか？」と質問させてもらいました。自由社は「書いたが検定ではねられた」、育鵬

社は「書くつもりはない」との回答でしたが、両者の歴史認識と記述のスタンスには基本部分で相当大きな差があると感じた次第

です。参考までに、年表問題について朝日新聞のネット記事と、自由社が8月2日に発表した声明を収録しました。  
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子どもと教科書全国ネットの記者会見を伝える朝日新聞ネットニュース 

  

 
空席も目立った会場、もっと多くの人に聞いて欲しかった討論会でした。 

  
     自由社歴史教科書の年表問題に関する「つくる会」の見解  

  
                                    平成23年8月2日 

                              新しい歴史教科書をつくる会  
  
 本日（8月2日）付け各紙は、自由社の歴史教科書の年表問題を一斉に報道しました。この件について、以下、「つくる会」の見

解を表明します。 
  
 （１）経過とお詫び 
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 平成21年4月、文科省の検定に合格した自由社の『新編 新しい歴史教科書』（平成22、23年度使用版）の巻末年表のうち、

日本史の部分が東京書籍の平成12年使用版歴史教科書の年表のほぼ引き写しであることが、去る6月14日、判明しました。こ

の年表は現在進められている採択用の見本本にも踏襲され掲載されています 
  
 一般に、教科書の巻末などに付録として付けられる年表は、教科書会社の編集部が作成しますが、上記自由社教科書も、そ

のような分担のもとに作成されたものです。当時の作成担当者は2年前に退社しており、なぜこのようなことになったのか、その

経過を確かめることはできません。執筆者としては他社の年表を引き写してつくられたとは夢にも思わず、従って他社の年表と比

較・照合するなどの問題意識がそもそも生じませんでした。ちなみに、東京書籍側もこのことに全く気付いておりませんでした。 
  
 いずれにせよ、このようなことはあってはならないことであり、極めて遺憾であります。関係者の皆様、当会をご支援いただいて

いる皆様に、深くお詫び申し上げます。 
  
（２）生徒への影響 
 一番大事なことは、教科書を使用する生徒の皆さんに学習上の支障を与えないということです。幸い、その点に関しては、年表

に内容上の間違いがあるわけではないので、現在使用中の教科書を引き続きお使いいただくことになります。 
  
 この点については文科省も、「事実関係が誤っているわけではなく、東京書籍との間で合意ができているのであれば、対応は自

由社に任せたい」（朝日新聞、8月2日朝刊）と述べているとおりです。 
  
 とりわけ、採択用見本本につきましては、来年4月の使用開始までに、文科省に年表部分の訂正申請をして、新たに作り直しま

すので、問題は完全に払拭されます。 
  
（３）教科書会社間の権利関係 
 残る問題は、教科書会社相互の権利関係です。自由社は、東京書籍の編集著作権を侵害したことになります。編集著作権と

は、創造的創作行為として保護される著作権とは異なる概念で、書籍の装丁、目次、付録、さくいんなど、書籍としての仕上げに

かかわる周辺的な権利です。しかし、それも保護の対象であることに違いはなく、今後は、自由社と東京書籍との民間会社同士

の交渉に委ねられる領域の問題となります。 
  
 自由社の年表問題はセンセーショナルに報道される傾向にありますが、以上のような問題の性質をよくご理解いただき、進行

中の採択においても、不当に不利な扱いとならないよう、公平な採択をお願い申し上げる次第です。（以上） 
  

--------------------------------------------------------- 

プラカード決定か？ 

 
原爆で日本人を愚弄！？フジTVを許すな！   
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yohkanさんのエントリーもご覧ください 
  

 

抗議デモは同日連続で開催 

  
【フジテレビ抗議デモ開催概要決定】    
・スタート予定時間 8/21 13：30 時間に余裕を持ってお集まりください。 
・スタート場所 【お台場・青海北ふ頭公園】(船の科学館すぐ隣）  
・当日のプログラムは追って報告します。 
  
【頑張れ日本！全国行動委員会】  
国を売るメディア（フジテレビ）を糾弾する緊急国民行動 
日時・内容： 平成23年8月21日（日） 
15時00分 集合 お台場シンボルプロムナード公園 「滝の広場」（ゆりかもめ「テレコムセンター」駅前） 
16時00分 デモ出発 滝の広場→フジテレビ湾岸スタジオ→青海１丁目→テレポート駅前→フジテレビ前→台場駅前→潮風公

園北（～17時00分） 
  

----------------------------------------------------------- 

 民主党と北はズブズブか？ 
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 産経新聞8月13日1面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
--------------------------------------------------- 

バルセロナで見た土下座外交 

  

 
 【青山繁晴】   [桜H23/8/12] 
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タグ： 歴史公民教科書公開討論会  日本政策フロンティア  藤岡信勝  新しい歴史教科書をつくる会  石井昌浩  八木秀次  

日本教育再生機構   

【評価の高いコメント】政策研究大学院大学准教授って、こいつですね。道下徳成。朝鮮半島の安全保障、日本の安全保障、戦

略論が専門だと。韓国慶南大学校極東問題研究所客員研究員（2000-01年）。怪しい・・・ 
  

------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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コメント(63) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/08/13 08:13Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
日台投資協定 関係強化は国益と判断、中国反発は織り込み済み 

 
 日本と台湾の「日台民間投資取り決め」は、中国と台湾間の貿易投資が急速に拡大す

るなかで、台湾の中で日本の存在感を強めるねらいがある。日台間には正式な国交はな

いものの、平成２１年の貿易総額は約７００億ドルに達し、日本にとって台湾は第４、台湾

にとって日本は第２の貿易相手だ。さらに、台湾人の５２％が も好きな国として日本を挙

げたという調査もある。投資取り決めでヒトやモノの行き来を増やし、日台間の絆を深化

する意義は大きい。 

 
 「今回の取り決めに対し中国は反発するだろうが覚悟している。中国に事前通告する考

えはない」日本の外交筋はこう語り、中国が「いやな顔」をするのは織り込み済みだと明

かす。 

 
 外交当局は台湾で中国重視の馬英九政権が発足した後の中台接近の動きをにらみ、

自民党の麻生政権時代の２１年３月ごろから、日台投資取り決めに関する具体的な検討

に入った。昨年前半からは日台間で交渉を積み重ねた。「特に前原誠司前外相は取り決

めに熱心だった」という。 
（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110813/plc11081300190001-n1.
htm 
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・このニュースは歓迎ですね。  

2011/08/13 08:16Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
震災「効果」？ 販売不振でもビール各社増益 

 
 ビール業界は８日にサントリーホールディングスが２０１１年６月中間連結決算を発表

し、大手４社の業績が出そろった。東日本大震災の影響でビール販売が落ち込んだが、

全社が営業利益を２０％以上増やした。生産を主力商品に絞り込んだことや広告を見合

わせたことが、逆にコストを削減する効果を生んだ。  

 
 各社は震災後、テレビＣＭやスーパーなどでの販売促進活動を控え、経費が浮いた。震

災でビール工場が被災して供給が不足するなか、生産を主力商品に絞り込んだことも、

「製造ラインの切り替えがなくなり、物流でもコストが削減できた」（サントリー千地耕造・財

経本部長）といい、増益を後押しした。  

 
 ただ、ビール系飲料の課税出荷量は１～６月で３．５％縮小し、現在の統計となった１９

９２年以降、過去 低を更新。アサヒグループホールディングスとキリンホールディングス

の上位２社はいずれも減収となった。残る２社は増収だが、サントリーは飲料・食品事業

の伸びが大きく、サッポロホールディングスは３月に買収した飲料大手ポッカが寄与。「国

内ビール市場以外で稼ぐ」傾向が顕著だ。（南日慶子）  

 
http://www.asahi.com/business/update/0808/TKY201108080408.html 
 
・こうなると広告効果の見直しに繋がるでしょう。  
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・イベントガイド 反天連迎撃！是非参加を 

 
靖国神社前の反日極左デモに史上 大のカウンターをぶつけよう！ 

 
靖国神社と英霊を冒涜し続ける反日極左を全員東京湾に叩きこめ！ 
我が国を侵蝕する反日極左勢力の拡大をこれ以上許さないぞ！ 

 
毎年のように靖国神社前で繰り広げられてきた反日極左反天連主催の反靖国反天皇デ

モが、東京都公安委員会の許可を受けて今年もまた行われることになりました。昭和天

皇の骸骨人形を掲げ、日の丸に×印を付け、靖国粉砕の横断幕をこれみよがしにアピー

ルして我が国をとことんまで冒涜するデモが、多くの英霊が祀られる靖国神社前にて行わ

れることにかつてないほどの怒りを覚えます。在特会は昨年同様、醜悪極まりない反日

極左のデモに対する史上 大の抗議活動（カウンター） に、一人でも多くの方の参加を呼

びかけるものです。 

 
【集合日時】 平成２３年８月１５日（月） １５：００集合 
【集合場所】 九段下交差点 
【当日の動き】 
１５：００に九段下交差点（第１隊集合場所） に参集次第、１時間程度の呼びかけを行いま

す。その後、カウンターへの参加者を２隊に分離して第１隊はそのまま残り、第２隊をハス

向かいのりそな銀行前（第２隊集合場所） に移動させます。また今回のカウンターの総指

揮は全体が見渡せる九段下交番前に本陣を構えて、その都度桜井より各隊の責任者へ

指示を出していくこととします。 
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【生放送】 ニコニコ生放送にて１５：００より中継予定 

http://live.nicovideo.jp/gate/lv59574824 
※ 緊急の場合、下記スティッカムに生放送を切り替えます 

http://www.stickam.jp/profile/zaitokukai 
 
【注意事項】 雨天決行国旗、プラカードの持参大歓迎撮影が入るため顔を写されたくない

方はサングラスなどご持参ください夏場ですので各自暑さ対策をとるように心がけてくださ
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い 現場責任者の指示に必ず従ってください 

 
※ 主催者の負担を軽減するために極力各自でプラカードをご用意ください 
※ メガホンを持ちこまれる方は、当日現場責任者へ事前連絡をお願いします。 

 
【現場責任者】＜総指揮＞桜井誠 （在特会会長） 

 
＜第１隊責任者＞八木康洋 （在特会副会長） 
＜第２隊責任者＞大久保王一 （在特会副会長） 

 
【主催】 在日特権を許さない市民の会 
【共催】 在特会 全国各支部 
【問い合わせ】 在特会東京支部メールアドレス 

zaitokutokyo@gmail.com  

2011/08/13 09:42

Commented by coolhorse さん 

そもそも保守系教科書の採択率は低く、それをこれから伸ばさなければならな

いというのに、どうしてこれ以上伸びないかのような行動をとるのか理解できま

せん。 
シェアを奪う先は自由社ではなく、東書,帝国などでしょうに、そうすれば保守全体の採択

率が上がるわけですから、今回の育鵬社の行動は非難されても仕方ありません。 

 

 

2011/08/13 10:11Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>シェアを奪う先は自由社ではなく、東書,帝国などでしょうに、 
 
御意！ 

 
＞そうすれば保守全体の採択率が上がるわけですから、今回の育鵬社の行動は非難さ

れても仕方ありません。 

 
姑息な手段を使ったというのが事実なら、保守とは呼べないですね。 

 
商売は採算に乗っても、信用というダメージは大きいですよ。  
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「見てるか日本？」 パソコンゲーム「文明5」で東海表記 
 
http://news.naver.com/main/ranking/read.nhn?mid=etc&sid1=111&rank
ingType=popular_day&oid=092&aid=0001985287&date=20110811&typ
e=1&rankingSectionId=105&rankingSeq=1 
 
ゲームでのウリナラ 強ゴリ押しは古くから知られている。 
エイジ オブ エンパイアの亀甲船禁止騒動 
コーエーの大航海時代ONLINEの東海表記 
シド・マイヤーならシヴィライゼーションⅣの朝鮮文明（笑）優遇され杉 
枚挙に暇がありません。 

 
テレビCMで盛んに宣伝されているオンラインゲームやケータイゲームは韓国製です。 
ゲームを運営して日本人から金を巻き上げる会社は韓国資本。 
第二のパチンコ産業と言われています。 
日本のゲームメーカーが韓国に開発委託や丸投げするケースも多い。 
マイクロソフトのXBOX360はサムスン設計で担当役員は韓国系。 
日本産ゲームがブイブイいわせたのは今は昔 
現在のゲームは韓国が日本よりも大きな市場であり産業です。 
テレビのずっと前からゲームの世界は韓国に支配されております。  

 

2011/08/13 11:27Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 
昨日はお疲れ様でした。また、記事のアップをありがとうございます。 
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後に一言の場面で「八木秀次による年表盗用の暴露発言」が飛び出し、討論会の順調

な進行が、 後の 後で吹き飛んでしまいました。 
まさに、「敵は本能寺！」です。八木秀次の運命が豊臣秀次に重なって見えました。  

2011/08/13 11:32Commented by yohkan さん 

 
イラスト掲載ありがとうございます。 

 
コレ、画素数とサイズから云ってもポスターサイズには成り得ないのですが、この４倍の

大きさでも（小さいけど、原画の大きさです）希望される方がいらっしゃるなら、提供します

のでご連絡ください。 

 
自由者と育鵬社の争いは残念です。でも、もっと保守でなければ、もっと真実の歴史を取

り上げなければ売れないと分かれば、どこの出版社だってマトモな教科書を作る筈です。 

 
今は無理でも５年後、１０年後には、どれだけ楠木正成の貢献を取り上げたか、どれだけ

マッカーサーによるわが国の自衛戦争だと云う証言を載せたかが、教科書業界の話題に

なるかも知れない。そこに辿り着く迄、苦しくても頑張るしかない。子供隊や孫達が誇りと

愛国心を持ち、本当の日本人に育つように、われわれ爺さん婆さんが頑張りましょう！ 

 

2011/08/13 11:47Commented by higeoyaji さん 

はじめまして。 
不断のパワフルな愛国活動。頭が下がります。 
花うさぎ様の記事を楽しみに拝読し 
また、いつも教えていただいております。 
庄内藩出身のひげオヤジと申します。 

 
本日の記事。 
読みながら、自身、コメカミの血管が膨らんできました・・・。 
“なぁにやってんてんだよ～～！！”って感じ・・・？ 
“まぁ～たかよー”って感じ？ 
子供らに読ませる教科書だろ・・・。 
ちっきしょう！！ 
“おっ、いい流れだなぁ～”と、 
せっかくニタついてた時に～・・・？？？ 
“ててて、テメーらの損得なんかどうでもいいんだよ！！”って感じ？ 

 
左巻きの低脳アホーどもは 
つまらんことで喧嘩しませんよ・・・。 
普段はクールですよ。 
勿論、目的達成の為には手段を選びませんよ。 
“10年20年かかろーが”って、つなぎたくもない 
臭い手（同志）を、悉皆つないでますよ。 
今更・・・？ 判りきったことですよね・・・？？？ 

 
なんでそんなことが・・・聡明な保守の先生方に出来んのかなぁ。 
これでは・・・勝てんなぁ～～。 

 
「大所高所」 
先生方の掌に刺青してやりたいよ・・・。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

2011/08/13 11:48Commented by しばりょう さん 
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トラックバック 下記 ガセネタでした。 
削除しました。 

近この手の、ガセがおおいですね。 

 
韓国でやれよ！フジテレビの終戦ドラマは「祖国から届いたアリラン～日帝の生贄にされ

た少女たち」  

 

2011/08/13 12:40

Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん こんにちは。 
 

>現在のゲームは韓国が日本よりも大きな市場であり産業です。 
>テレビのずっと前からゲームの世界は韓国に支配されております。 
 
そうなんですか？ゲームの世界もですか。 

 
日本もぼやぼやしていると、完全にやられてしまいそうです。 

 

2011/08/13 12:41Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>昨日はお疲れ様でした。また、記事のアップをありがとうございます。 
 
いえいえ、お疲れ様でした。 

 
>まさに、「敵は本能寺！」です。八木秀次の運命が豊臣秀次に重なって見えました。 
 
ねえ～そこまでやるか？ですね。 

 
この件で、八木氏自身の意見を聞きたいですね。 

 

2011/08/13 12:44Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>コレ、画素数とサイズから云ってもポスターサイズには成り得ないのですが、この４倍の

大きさでも（小さいけど、原画の大きさです）希望される方がいらっしゃるなら、提供します

のでご連絡ください。 

 
皆さん、聞きましたか？ご希望の方はyohkanさんのブログに書き込んで下さいね。 
 
>どこの出版社だってマトモな教科書を作る筈です。 
 
はやくそうなって欲しいですね。 

 
>子供隊や孫達が誇りと愛国心を持ち、本当の日本人に育つように、われわれ爺さん婆

さんが頑張りましょう！ 

 
本当ですね。それしかないでしょうね。  

 

2011/08/13 12:47Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん こんにちは、はじめまして。 
 
>庄内藩出身のひげオヤジと申します。 
 
いつもありがとうございます。 

 
>“なぁにやってんてんだよ～～！！”って感じ・・・？ 
 
ねえ、やっつける相手を間違えてますよね。 

 
>左巻きの低脳アホーどもは 
>つまらんことで喧嘩しませんよ・・・。 
>普段はクールですよ。 
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低脳アホー以下ですか(^^；。 
 
>なんでそんなことが・・・聡明な保守の先生方に出来んのかなぁ。 
>これでは・・・勝てんなぁ～～。 
 
敵の思うつぼ、ですね。困ったことですが。 

2011/08/13 12:50Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
> 近この手の、ガセがおおいですね。 
 
気をつけなければいけませんね。 

 
>「祖国から届いたアリラン～日帝の生贄にされた少女たち」 
 
はあ～。フジも昔は良いドラマ作っていたのですがね。 

 
いま「北の国から 初恋」の再放送をやってますが、このスタンスを取り戻せないものでし

ょうかね。 

 

2011/08/13 13:12Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
８月２１日の「フジテレビ抗議デモ」告知をエントリーに掲載しました。 

 
二つのデモが時間をずらして同日にフジテレビ周辺で開催され、両方に参加可能です。 

 
史上初、 大規模になることが予想されます。  

 

2011/08/13 13:29Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
精力的な記事をいつも有難うございます。 

 
「辛坊」という姓に付いて、 @rokujigen さんに教えて頂きました。 
下にそのツイートを転載します。 

 
 
昔の出雲国の出身。 
出雲には韓国（からくに）神社が数社。 
朝鮮から来た神を祭る。 
「辛」＝「韓」。 
伊勢国にこの神を祭る棒屋神社あります。 
「坊」＝「棒」。 

 
RT http://t.co/vSADIoR の姓の由来を教えてください。 
 
 
 
上記のツイートを読んで、いにしえの帰化人と言えども 
現代で先祖返りするのか？ 
とか、 
朝鮮人のDNAは恐ろしい 
とか色々な考えがよぎりました。  

 

2011/08/13 13:36Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、教科書問題、同士討ちやってる場合ではないとおもいますが。 
よくわかりません。 

 
野田氏、自公との大連立目指す意向…ＴＶ番組で 
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救国内閣を目指すそうです。 

 
自民党が、主導権握れれば。。乗っても。 

 
どう思われます。  

2011/08/13 13:45

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
そしてyohkanさん、今日もすばらしいですね。 
フジテレビ（蛆テレビ、 近は「ウリ」テレビとも）への怒りが伝わってきます。 

育鵬社の教科書の問題ですが、何か販路拡張を焦っている気がするのですが…こういう

ことでイメージダウンになると、自由社の教科書にも影響が出そうな気がします。 

 
それから、「来年の」代表選だそうです^^; 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20110813-OYT1T00148.htm 
前原氏、来年９月に出馬「本格政権」目指す 
 民主党の前原誠司前外相が「ポスト菅」を選ぶ党代表選に不出馬の意向を固めたの

は、自らの外相辞任の引き金になった在日外国人献金問題について、国会などで野党か

ら追及を受けることを懸念したことに加え、新代表の任期が来年９月までで「つなぎとして

短命に終わる可能性が高い」（周辺）との判断も働いたとみられる。 
（引用終わり） 
それまで民主党政権、あるいは民主党そのものが続いているでしょうか？ 
やけにより好みしたがる人ですね、要は「原発」「被災地」で責められるのが嫌なのと、そ

の頃には献金問題も、ほとぼりが冷めているだろうという、きわめて虫のいい考えである

かと思われます＞＜ 
しかしナベツネ新聞は、やはり大連立を捨てきれないようですね。 

 
また「台湾は日本の生命線！」さんの記事ですが、高砂義勇兵のことがアップされてます

ね。こういうのも学校で教えてしかるべきですね。 

http://mamoretaiwan.blog100.fc2.com/blog-entry-1602.html 
あとアレの女性蔑視について、「夕刻の備忘録」さんより。まさにその通りです。http://ji
f.blog65.fc2.com/blog-entry-605.html  

 

2011/08/13 14:16

Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。 
 

詳しい情報、ありがとうございます。 

 
>朝鮮人のDNAは恐ろしい 
>とか色々な考えがよぎりました。 
 
あるんですね～(^^；。 

 

2011/08/13 14:19

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>救国内閣を目指すそうです。 
>自民党が、主導権握れれば。。乗っても。 
>どう思われます。 
 
救国内閣と銘打つなら、みんなの党、たちあがれ日本、国民新党にも声をかけて、民主

以外から首相、解散前提で期間限定（必要 小限の政策のみ）、これでないと、民主の汚

名を自民がかぶることになりますよ。  

 

2011/08/13 14:23Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>育鵬社の教科書の問題ですが、何か販路拡張を焦っている気がするのですが… 
 
以前は大東亜戦争（太平洋戦争）という記述だったものが、現在は太平洋戦争（大東亜戦

争）と交代してます。理由は現状にあわせたとか？ 

 
真性保守からはかなり距離があると思いますよ。 
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こういうことでイメージダウンになると、自由社の教科書にも影響が出そうな気がします。 

 
>前原氏、来年９月に出馬「本格政権」目指す 
 
かってにやって、と言う感じですかね？ 

 
>しかしナベツネ新聞は、やはり大連立を捨てきれないようですね。 
 
しつこい爺様ですね。 

 
>高砂義勇兵のことがアップされてますね。こういうのも学校で教えてしかるべきですね。 
 
はい。彼らの勇敢さを今の日本人は学ぶべきです。 

 
>あとアレの女性蔑視について、「夕刻の備忘録」さんより。 
 
ありがとうございます。  

2011/08/13 14:25

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん こんにちは。 
> 

>>救国内閣を目指すそうです。 
>>自民党が、主導権握れれば。。乗っても。 
>>どう思われます。 
> 
>救国内閣と銘打つなら、みんなの党、たちあがれ日本、国民新党にも声をかけて、民主

以外から首相、解散前提で期間限定（必要 小限の政策のみ）、これでないと、民主の汚

名を自民がかぶることになりますよ。 

 
私もそう、思います。野田氏も、民主党で、この国難乗りきれないと実感していると思いま

す。 
平沼氏が、適任だと思います。 
民主 自民以外から トップを、主な閣僚は、自民中心で。  

 

2011/08/13 15:00

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２ 

 
「支那の侵略から靖国・沖縄・日本を護る国民大集会第二弾」 

 
全ての愛国者は靖国神社に集結せよ！ 
「支那の侵略から靖国・沖縄・日本を護る国民大集会第二弾」 
数次ビザで沖縄から堤防が崩れる！支那人の洪水だ！ 

 
<日時>８月１４日午後１時～午後４時 
<場所>靖国会館（東京九段靖国神社境内） 
<資料代 > 1,000円 事前申し込み不要 直接会場にお越し下さい 
 
<主催>沖縄県靖国神社参拝団 
<共催>支那の靖国・沖縄・台湾を護る国民大集会実行委員会 
   委員長村田春樹(090-7055-2500)事務局長沼山光洋(090-3105-2030) 
<協賛＞靖国会／維新政党新風／自治基本条例に反対する市民の会 
    日本会議宜野湾支部／日本会議うるま支部準備会／そよ風 
   

 

2011/08/13 15:11Commented by linfos さん 

何時も愛読させていただいております。教科書採択では、自由社と育鵬社と好ましい２社

が登場しましたが、自虐教科書陣営のパイを奪う相乗効果を発揮して欲しいものと願って

いる者です。 

 
さて、「横浜で八木さんが講演し、五分間にわたって自由社を糾弾した」との記事がありま
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した。その「横浜で」とは、6月22日の自民党支部連合会でのこととしたら、八木さんは、

朝日がネガティブキャンペーンをしているということを紹介しただけで、「五分間も自由社

を糾弾する」ということはありませんでしたよ。むしろ自民党の議員に、ネガティブキャンペ

ーンがあるから見張って欲しい、とのお話でした。 

 
平成18年教育基本法が改正され、「教育の目標」が明示され、またそれに対応して学習

指導要領が改正されました。教科書各社はそれに基づき、「編集趣意書」により、編集方

針を明示し、教科書の編纂に当たることになりました。採択基準のポイントは、「教育の目

標」を達成する内容になっているかとされました。 

 
教科書展示会に行き、各社の「編集趣意書」をチェックしたところ、自由社は基本的なミス

を犯したと思いました。すなわち、自由社のみ様式に従って記述していない、と言うよりも

編集趣意書の趣旨に従うものを書いていないということです。 

 
教科書調査員や採択の委員は、この「編集趣意書」をみて、教育の目標の展開の方針、

そして具体的に教科書にどのように反映されているかをチェックするはずです。ルールに

従えばですが。この点の採択への影響度の大きさは分かりませんが、自由社はマネジメ

ントの詰めが甘かったのではないかと思いました。 

 
なお、「教育の目標」から「編集趣意書」を展開する流れからみれば、育鵬社以外の編集

趣意書は、誠に出来が悪いというべきです。「教育の目標」を達成しようとの熱意など全く

感じられないものです。自社の既成の教科書にこじつけて合わせているだけです。公開

討論会に、二社以外の他社が参加しなかったと言うことは、「教育の目標」→「編集趣意

書」→「教科書」を、公明・公正に比較されたら、負けると分かっているからと考えられま

す。  

2011/08/13 16:02

Commented by hidarinakayubi さん 

リンク先のゲームはアメリカ製です。 

 
なぜ欧米産のゲームで東海表記なのか？ 

 
日本では欧米のゲームは人気がなく売れないから。 
韓国では欧米産ゲームは人気がありよく売れます。 
必然的に欧米のゲームメーカーは日本市場を無視して韓国人が喜ぶゲームを作ります。 
欧米のゲームメーカーに韓国系社員が多いからという話もあります。 
コーエーの大航海時代ONLINEは日本のゲームですが、韓国市場に進出するため日本

のゲームファンの反対を押し切って東海表記にしてしまいました。 

 
なぜ日本のゲーム産業は韓国資本に乗っ取られてしまったのか？ 

 
日本のゲームクリエイターの質が落ちたから。 
ゲーム離れから日本のゲームメーカーの経営が傾き、日本のゲームブランドを狙う韓国

資本が流入してきたのです。 
欧米に比べて韓国が技術や質は大して優れていません。 
日本のゲームが韓国のレベルまで落ちてしまったのです。 
韓国産と大差ないなら輸入してしまえ…と…テレビと同じですね。 

 
「無料で遊べる」とテレビで宣伝しているオンラインゲームやケータイゲームに手を出して

はいけません。 
「無料で遊べる」は大嘘です。 
ゲームの中やコミュニティサイトに現金を使わせる仕掛けがあり、夢中になると大金を巻

き上げられます。 
オンラインゲームに熱中した親が育児放棄なんて事件が何件も起きています。 
第二のパチンコと言われる所以です。 
無料と偽って客を集め、高額の料金を払わせる手法が悪質ということで、公正取引委員

会の指導を受けた会社もありますが氷山の一角です。  

 

2011/08/13 17:36

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>平沼氏が、適任だと思います。 
>民主 自民以外から トップを、主な閣僚は、自民中心で。 
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2011/08/13 17:42Commented by 花うさぎ さん 

To linfosさん こんにちは。 
 
>五分間も自由社を糾弾する」ということはありませんでしたよ。むしろ自民党の議員に、

ネガティブキャンペーンがあるから見張って欲しい、とのお話でした。 

 
私自身はその現場にいなかったので判りませんが、藤岡氏がそういったと言うことです。 

 
>自由社のみ様式に従って記述していない、と言うよりも編集趣意書の趣旨に従うものを

書いていないということです。 

 
へえ～、そうなんですか？ 

 
>教育の目標」→「編集趣意書」→「教科書」を、公明・公正に比較されたら、負けると分か

っているからと考えられます。 

 
そうでしょうね。でも、討論会に出てこない、などというのは論外だと思いますよ。 

 

2011/08/13 17:43Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん こんにちは。 
 
>オンラインゲームに熱中した親が育児放棄なんて事件が何件も起きています。 
>第二のパチンコと言われる所以です。 
 
時々、ニュースにもなってますね。 

 
>無料と偽って客を集め、高額の料金を払わせる手法が悪質ということで、公正取引委員

会の指導を受けた会社もありますが氷山の一角です。 

 
これも問題の多い詳報ですね。 

 

2011/08/13 18:07Commented by おっさん さん 

２年ほど前には私も新しい歴史教科書をつくる会の会員になっていました。しかし、良く判

らないが内輪もめがあって、脱退しました。同じような考えの方がこれではどうにもなりま

せん。本来大同団結してお互いが助け合わなければならない時なのに、情けない限りで

す。個人の勢力争いなど現時点ではやってはなりません。  

 

2011/08/13 18:37Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今晩は、 

 
＞ はい。とにかく総選挙を前提にした暫定政権ですね。 

 
総理大臣、防衛大臣、外務大臣は自民党議員、願わくは、文部大臣も、総理大臣は、平

沼さんでもよいと思います。そして、年末か来春に、総選挙です。 

 
朝はお早い行動開始と想像しますが、冷房は26度位にして、出来れば6時ころに切れる

ように設定をお勧めします。余計なお世話でしょうが。。。。 

 

 

2011/08/13 20:34Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>以前は大東亜戦争（太平洋戦争）という記述だったものが、現在は太平洋戦争（大東亜

戦争）と交代してます。理由は現状にあわせたとか？ 

> 
>真性保守からはかなり距離があると思いますよ。 
 
その逆ならわかるのですが…。 

 
それと、ご存じとは思いますが、本当に国民をなめてますね。 

http://news.www.infoseek.co.jp/topics/society/n_kan_naoto3__2011081
2_69/story/110812jijiX920/ 
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退陣後も再生エネルギー促進＝「気持ちなえてない」―菅首相 (時事通信) 
 菅直人首相は１２日、首相官邸で民主党の石井一副代表や当選１回の衆院議員ら計１

６人と昼食をともにしながら懇談した。退陣後の自身の政治活動について首相は、「辞め

たら何をしようか楽しみだ。わくわくしている。邪魔にならない程度に活動したい」と発言。

その上で引き続き再生可能エネルギー促進に積極的に取り組む考えを示した。 

 
首相はまた、「気持ちがなえて辞めるんじゃない。やりたかったことが達成できたから辞め

るんだ」と語り、特例公債法案など自ら挙げた退陣３案件が全て成立する見通しとなった

ため退陣を決断したことを強調。福島第１原発事故に関しては「応急的に対策を打ったの

が自分の政治生活で も（大きな）決断をした局面だった。やり遂げた気がする」と振り返

った。  
（引用終わり） 
そんなに辞めた後が楽しみなら、今すぐでもお辞めになっては？地検の車がお迎えに来

るかと思われます^^; 
それに「特例公債法案など自ら挙げた退陣３案件」作ったのは自公ですよ。  

2011/08/13 20:36

Commented by pioneer48 さん 

ガセネタと言えば、どこかで見た民主党の経費削減に伴い 

 
「国土地理院」が日本の地図の印刷を中国の会社に 

 
依頼したと言う事を、「国土地理院」に訊きましたら 

 
「ガセネタ」だと言っていました。 

 
ただ、今は民主党政権ですから、完全に裏が取れるまで 

 
信用はしていませんが。 

 

2011/08/13 20:54Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん こんばんは。 
 
>しかし、良く判らないが内輪もめがあって、脱退しました。 
 
私もいまだに理由の詳細が判らないのですよ。 

 
＞本来大同団結してお互いが助け合わなければならない時なのに、情けない限りです。 

 
喜んでいるのは左翼でしょう。 

 
＞個人の勢力争いなど現時点ではやってはなりません。 

 
御意！ 

 
 

 

2011/08/13 20:55Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>総理大臣は、平沼さんでもよいと思います。そして、年末か来春に、総選挙です。 
 
大賛成。それが現時点ではベストだと思います。 

 
>朝はお早い行動開始と想像しますが、冷房は26度位にして、出来れば6時ころに切れ

るように設定をお勧めします。 

 
アドバイス、本当に感謝です(--)。  

 

2011/08/13 20:59Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>その逆ならわかるのですが…。 
 

 

17教科書採択 育鵬社が「裏切り行為？」：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2400680/



本当ですよね。 

 
>今すぐでもお辞めになっては？地検の車がお迎えに来るかと思われます^^; 
 
あと、地獄の閻魔様が手ぐすね引いて待ってますよ。「良く来た、と言いたいがお前は地

獄に入る資格はない」とか(^^；。 
 
>それに「特例公債法案など自ら挙げた退陣３案件」作ったのは自公ですよ。 
 
がははははは。しかし情けないですね。 

2011/08/13 21:00Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんばんは。 
 
>「ガセネタ」だと言っていました。 
 
情報感謝です。 

 
>ただ、今は民主党政権ですから、完全に裏が取れるまで 
>信用はしていませんが。 
 
いまは何も信じられないですよ。  

 

2011/08/13 21:04Commented by kanei さん 

数年前にも「つくる会」の八木氏と藤岡氏が対立して、分裂しました。志を同じくするもの

同士が何をやってんのかと思いました。これは左翼の工作員がメンバーの中に入り込

み、協力するふりをしながら、肝心な時に分裂させたのではないかと思っています。  
 

2011/08/13 22:34Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、 

 
今の民主革命政権を倒すことが 至上命題です。 

 
民主党に手を突っ込んで、分裂 ベント、メルトダウンさせる 策士がいないのかと、がっ

かりします。 

 
優等生ばかりでは、まああの、革命政権つぶせません、 

 
敵の懐に 入るのも一策かと思います。 

 
野田氏 くみしやすし、トップには、力不足でしょうね。 

 
これ以上 日本を革命の実験上 被ります。 

 

 

2011/08/13 22:37Commented by しばりょう さん 

被ります。→実験台拒否致します。  

 

2011/08/13 23:35Commented by syuhei さん 

こんばんは。 
花うさぎさんともあろう方が、藤岡信勝さんの八つ当たりに同調するのですか？ 
年表盗用問題は当時の自由社担当者の悪事。 
それを被るのが責任者たる加瀬英明社長と藤岡信勝代表執筆者。 
「バレたから不運だった」では駄目ですね。 

 
しかも、年表盗用問題が横浜の採択に影響したという証拠は一切ありません。 
教育委員の良識が育鵬社を選んだんです。 

 
今後は藤岡さんの責任逃れ、八つ当たりに乗せられませんよう、ご注意ください。 
彼は将たる器ではありません。 
西尾幹二先生の復権を願います。 
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2011/08/14 00:04Commented by allco さん 

スポーツ紙の見出しに民主の「馬鹿野郎」とあった。 
一文字づつ取り上げたみたいですが笑える。 
その「野」が・・ 
「救国内閣」だと言うから笑が止まる! 
朝鮮のか？シナを救うのか？と切り替えして 
見せろ自民!連立楽園人参に騙されて・・ 
しっぽフリフリ♪してんじゃないよ! 
男の集団が行儀の悪い!媚を売るな! 
 
東北ボランティアへ参加する人へ。 
自分の家族を大切に。自分の家のお墓参りを済ませてから、他人へ協力を。 

 
若い人達は働く、食べる、遊ぶ、笑う、学び、社会貢献する。 
現役引退して健康で時間の空いた人が活動する。 
特に、全国の議員と名の付く人達こそ活動義務あり。 
議員は奉仕では無いからこき使って宜しい! 
 
義援金も配らず、ソンと売国企むテロリストに 
良い様に利用される必要なし! 
日本分断工作員カン達を楽にさせてやる必要なし! 
食べて飲んで遊んで騙して、クーラーの効いた部屋で横になり、別荘へ出かけ、金勘定に

鼻を膨らませてるのが関の山。 

 
話し合いで解決しろと、日本国民を危険に晒しといて、己は 大のSPをつけて「妖怪

が」。 
命を狙われたら「友好と対話」で解決しろ! 
 
広島県呉市江田島に旧海軍兵学校があります。 
夏休みに家族で行かれる事を勧めます。 
私は小学校6年間夏合宿を経験しました。祖父母の命令なので楽しい経験では有りませ

んが、大人に成り出向くと、そこは別世界。言葉不要です。 
先人の徳がそこに生きて居ます。 

 
デモでは「ここは日本国だ」「日本人の国だ」要れるべきです。 

 
日本人!今年は戦いだぞ!  

 

2011/08/14 00:04Commented by pioneer48 さん 

そう言えば、国土地理院で思い出しましたが、特亜のスパイ初心者が 

 
「スパイ防止法」の無い日本で 初にやるスパイ活動は、 

 
書店での日本の詳しい地図の購入だと、ジョークか本当か 

 
知りませんが、そのような本を見た覚えがあります。 

 
 
普通の国は日本ほど自国の地図を詳しく描いた物は売っていないと 

 
聞いた事があります。 

 
日本のカーGPSソフトは「如何に事実に詳細に創る」かが売りだと思います。 
 
日本の常識は世界の非常識です。 

 

2011/08/14 02:53Commented by shou さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
>自由社は「書いたが検定ではねられた」、育鵬社は「書くつもりはない」との回答でした

が、 
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こんな重要な事実を検定ではねるとは、一体どういうことなんでしょうね。 
当時の日本の置かれた立場を敵側さえも認めた（つまり客観性が保証される）重要な証

言なのに。 

 
育鵬社の「書くつもりはない」が、単にネガキャンされて不利になる危険を避けたいの意味

か、検定ではねられると見越して妥協したの意味か判断つきませんが、やはり書くべきで

した。 

 
一冊の本に全てを盛り込むことはできないのは分かっていますが、自由社も含めて、まだ

まだ自虐史観に遠慮していると感じます。 
教科書記述はもっと公正でなければいけません。 
商売として成立しないと先が続かないことも理解はできますが、教わる子供の側から見れ

ば、今自分が使う教科書が間違っていては意味がないのですから。 

 
自由社・育鵬社には、守りの姿勢で保守同士で争うのではなく、もっと積極的にシェアを

取りにいく気概を求めたいと思います。  

2011/08/14 05:07

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさんおはよう御座います。 

 
>To allcoさん  

記事に思わず、引き込まれました。 
何処を切っても、怒りがこみ上げる。 
菅内閣への送り火か、 
はたまた、新内国への挑戦状か 

 
勝利の凱歌を高らかに挙げたいものです。 
三議員の鬱陵島視察、西田議員の笑い顔は 
保守の共感する所です。 

 
＞「ここは日本国だ」 !  
＞日本人!今年は戦いだぞ!  
 

 

2011/08/14 05:39Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん このエントリーは苦痛を感じます。 

 
歴史・公民教科書の採択戦 。 
自己の内面の傷に触るような事で胸が痛みます。 
どの人もはるかに聡明な人が内部抗争をするような事態に 
出来れば避けて通りたい気持ちがあります。 
勝負は、戦争でもそうですが、 
指揮官は緒戦に勝ちを取るようにするそうです。 
意識の変化を将来するのと、 
勝ったと言う意識を刷り込むことです。 
教科書問題には、人間の機知や準備の疎漏さが感じ取られます。 
ねじれた感情を真っ直ぐにするのは容易な事ではありません。 
先の戦争でも勝たなければ全ての厄災が降りかかります。 
勝っていたら、日本は軍国主義の侵略国だったでしょうか。 
戦時体制化でも、日本は民主主義国家だった。 
英国も女王がいるが、非民主主義国家ではない。 
選挙もやり、政権交代もあった。国民に対する強制が有ったのは 
戦時下のためで、非民主主義国家が理由ではない。 
事実には背は向けないが、正直論じる気持ちにはならない。 
そんな事態ではないでしょうと言う思いです。 
確執 は勝った後に決着を付けられては如何でしょうか。 
と、提言するのみです。 

 

 

2011/08/14 07:15Commented by 花うさぎ さん 

To kaneiさん おはようございます。 
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>これは左翼の工作員がメンバーの中に入り込み、協力するふりをしながら、

肝心な時に分裂させたのではないかと思っています。 

 
そう考えても不思議はない、という連続ですね。 

 

2011/08/14 07:16

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>今の民主革命政権を倒すことが 至上命題です。 
 
その通り！ 

 
>優等生ばかりでは、まああの、革命政権つぶせません、 
 
西田議員クラスの議員がもっと幹部に増えれば変わるとおもうのですが。 

 

 

2011/08/14 07:25Commented by 花うさぎ さん 

To syuheiさん おはようございます。 
 
>花うさぎさんともあろう方が、藤岡信勝さんの八つ当たりに同調するのですか？ 
 
おはようございます。 

 
このエントリーの「ニュース調ここまで」の部分はICレコーダーで繰り返し確認して書いて

いるので、内容は自信があります。 

 
問題は、藤岡発言が事実と違うというのであれば、隣の石井昌浩氏がすぐさま「事実と違

う」と反論すべきでした。そうすれば、これは両者に言い分があると会場の人（100人以上

はいたと思いますよ）も判断したでしょう。桜のカメラも廻っていたのですよ。 

 
ところがしなかった。これで心証を害しました。名誉毀損に問われても仕方がない極めて

重大な発言をしているのに、反論もしない、というのはいかがでしょう。 

 
ただ、二社があったおかげで、年表不祥事があっても横浜を左翼に奪回されずに済ん

だ、という点では良かったなと思っています。 

 

 

2011/08/14 07:27Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>デモでは「ここは日本国だ」「日本人の国だ」要れるべきです。 
 
フジではそれに近い叫び声を何回も聞きましたよ。 

 
>日本人!今年は戦いだぞ! 
 
ただでさえ暑いのに、もうバテバテですよ(^^；。  

 

2011/08/14 07:28Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>書店での日本の詳しい地図の購入だと、ジョークか本当か 
>知りませんが、そのような本を見た覚えがあります。 
 
ほお～そうですか？ 

 
>日本の常識は世界の非常識です。 
 
う～～～ん(^^；。  

 

2011/08/14 07:34Commented by 花うさぎ さん 
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To shouさん おはようございます。 
 
>こんな重要な事実を検定ではねるとは、一体どういうことなんでしょうね。 

 
いや、つまり検定委員が左翼だからですね。 

 
>当時の日本の置かれた立場を敵側さえも認めた（つまり客観性が保証される）重要な

証言なのに。 

 
これを認めると、日本は侵略国、日本は悪かったという戦後続いた自虐史観の全否定に

なりますからね。 

 
>検定ではねられると見越して妥協したの意味か判断つきませんが、やはり書くべきでし

た。 

 
これに近いと思いますね。できるだけ多くの生徒に読ますためには、これまでの自虐教科

書と極端に違う表現は避けるべきだ、というような発言をしていましたから。 

 
＞教わる子供の側から見れば、今自分が使う教科書が間違っていては意味がないので

すから。 

 
私が検定委員のトップだったら、自虐教科書は全部不合格、自由社か育鵬社だけにして

いたと思います。 

 
>もっと積極的にシェアを取りにいく気概を求めたいと思います。 
 
その通り。そういう意味では一社よりも二社で良い意味で競合する方が良いですね。 

 

2011/08/14 07:39

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 

>花うさぎさん このエントリーは苦痛を感じます。 
 
そうでしょうね、私も書いていて気分は良くなかったです。ただ、知らせることも必要だと言

うことです。 

 
>確執 は勝った後に決着を付けられては如何でしょうか。 
>と、提言するのみです。 
 
真性保守の立場ならどっちもまだまだ不満でしょう。しかし、左翼の検定官と戦って検定

が通った教科書が現在だと考えるべきですね。 

 
藤岡氏は、「通州事件を書いたら削除しろといわれた。だから、それでは南京事件も削除

するといったら、それは困るといわれた」という発言がありました。 

 
そういうバトルの結果、喧嘩を続けて検定不合格でも良いのか、それともギリギリで妥協

して教科書を出すのか、そういう判断だったと言ってました。  

 

2011/08/14 08:51Commented by みけねこ さん 

採択戦、自由社が苦戦しているのはやはり歴史年表問題が影響しているのかなぁと思っ

ていましたが、育鵬社がそのようなことをやっていたとは…。 
藤岡先生がそういう場でおっしゃるのですから、間違いはないでしょう。 

 
私は自由社の教科書がより好ましいと思っていますが、育鵬社も排除するものではなく、

お互いにシェアを伸ばしていければと思っているだけに、非常に残念です。 
日本の教育のために必死で頑張っておられる藤岡先生や加瀬英明氏がお気の毒でなり

ません。 

 
名古屋市では、暑い中有志の皆さんと教科書展示会にも出向き頑張りましたが、歴史は

教育出版、公民は東京書籍に決まってしまい、無念であり、腹立たしい気持ちでいっぱい

です。 
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名古屋市教育委員会にはひとこと文句を言いたいと思っています。  

2011/08/14 16:06Commented by その蜩 さん 

保守同士、潰し合いすれば、ただでさえ「少ないパイ」とやらさ更に小さくなっていくと思い

ますよ。 
そういうことで、利するのは何処でしょうか。 

 
もし、結果論としてそういうことがあったとしても、こういう公開の場で言うべきではないと

思います。 

 

2011/08/14 17:48Commented by 花うさぎ さん 

To みけねこさん こんにちは。 
 
>お互いにシェアを伸ばしていければと思っているだけに、非常に残念です。 
 
本当ですね。 

 
>名古屋市では、暑い中有志の皆さんと教科書展示会にも出向き頑張りましたが、歴史

は教育出版、公民は東京書籍に決まってしまい、無念であり、腹立たしい気持ちでいっぱ

いです。 

 
あれ～、討論会にも欠席していたのに、何を考えているのでしょうか？  

 

2011/08/14 17:49Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。  
 
>もし、結果論としてそういうことがあったとしても、こういう公開の場で言うべきではないと

思います。 

 
よほど腹に据えかねたのでしょうね。  

 

2011/08/14 19:38Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
なんか「凛として愛」の上映中止の時と似てますね。 
左翼側からの嫌がらせかと思ったら、同じ保守側からの反対だったという。。 
「日本のために」を中心に考えるのって難しい事なんですかね？？ 

 
それから「マッカーサーの自存自衛発言」の事を聞いて下さってありがとうございます。 
「書くつもりはない」という返事にガクッとしました(>_<)。 
この言葉は、育鵬社・推薦人の「渡部昇一」さんが、「全国民が知っておかなければならな

い言葉」とおっしゃっていますし、是非、学校で教えるべき言葉だと思うんですけど残念で

す。 

 
ところで「くっくりさん」の今日のエントリーも良かったですね☆ 

 
昭和天皇の涙…二つの位牌を手にした少女 

http://kukkuri.jpn.org/boyakikukkuri2/log/eid1047.html 
 
私もコメントを入れたら、私の前に「花うさぎさん」のコメントが入ってました♪ 
こういう話も早く教科書などで、全国の子ども達にも知らせて欲しいですよね。 
一刻も早く教科書が、まともになることを祈ります！ 

 

2011/08/14 20:06Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんばんは。 
 
>なんか「凛として愛」の上映中止の時と似てますね。 
>左翼側からの嫌がらせかと思ったら、同じ保守側からの反対だったという。 
 
おお～、ご指摘のとおりですね。 

 
>「書くつもりはない」という返事にガクッとしました(>_<)。 
 
なんてつまらないことを聞くんだ、とばかりの返事でした。 
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教科書は学者の研究論文の発表の場ではないのだから、左に偏りすぎた教科書が主流

の中で、多少は妥協しても細かいこというな、と言わんばかりの話を随所でしてました。 

 
確かに東京書籍よりは育鵬社が良いに決まってますが、それにしても、というのが正直な

感想でした。 

 
 
 
>この言葉は、育鵬社・推薦人の「渡部昇一」さんが、「全国民が知っておかなければなら

ない言葉」とおっしゃっていますし、是非、学校で教えるべき言葉だと思うんですけど残念

です。 

 
>昭和天皇の涙…二つの位牌を手にした少女 
 
自分でも過去に紹介しているのに、読んだらまた涙が出てきましたよ。 

 
>こういう話も早く教科書などで、全国の子ども達にも知らせて欲しいですよね。 
 
本当ですね。 

 
>一刻も早く教科書が、まともになることを祈ります！ 
 
結局のところ、文科省と同検定委員会、各地区教育委員会から左翼を一掃しないと問題

の解決にはならない、と思いますよ。  

2011/08/16 21:33

Commented by deliciousicecoffee さん 

これは営業として売り込み合戦を展開していれば有り得ることではないでしょう

か。 
ちなみに私は営業経験１５年です。  

 

2011/08/17 13:41Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 
>これは営業として売り込み合戦を展開していれば有り得ることではないでしょうか。 
 
この場合は、一方で「少ないパイの奪い合いは」と言っておきながら、実は裏ではそれを

「やっていた」事に関しての怒りの表明ですね。  

 

2011/08/18 00:08Commented by syuhei さん 

年表盗用さえバレていなければ 
横浜市の教育委員たちは自由社を選んでいた 
という証明がない以上、 
藤岡さんの八つ当たり以外の何物でもありません。 
見苦しい限りです。 

 
育鵬社はいい教科書だから選ばれたのでしょう。 
藤沢市や県立中高一貫校の判断を見ればわかります。  
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